

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio destina 25.000 euros al fondo de libros con el objetivo de atender todas las peticiones

El pasado curso se beneficiaron el 88% de los solicitantes

ENE | SANTA MARTA

El Consistorio transtomesino ha puesto en marcha un año más su fondo de libros para el curso 2017-2018. Una convocatoria que presenta varias novedades puesto que la Junta de Castilla y León ha puesto en marcha su Plan Releo Plus, con objetivos coincidentes.

El concejal de Educación, Francisco Miguel García, indicó: "El Ayuntamiento sigue trabajando por garantizar la gratuidad del material permanente y libros reutilizables en Primaria, Secundaria y Bachillerato". Para conseguir este objetivo hay una partida presupuestaria de 25.000 euros.

Para el curso entrante, ante la incorporación del programa Releo Plus y su vinculación a las becas que la propia Junta concede para adquisición de libros de texto, que obligan a los padres que esos libros sean reutilizados, el Ayuntamiento va a poder atender a todas las demandas que los centros educativos le han realizado como fondo de libros.

Para conseguir este objetivo hay una partida presupuestaria de 25.000 euros y ha puesto a disposición de esta tarea personal administrativo que colaborará con los centros educativos. Con el nuevo procedimiento Releo Plus el sistema anterior de recogidas y clasificación de libros se realizará en los centros educativos. Así, el Ayuntamiento se encargará de comprar aquellos libros que una vez desarrollado el Releo Plus e incorporado el fondo de ediciones anteriores reutilizables sean necesarios.

En la edición del programa de fondo de libros del año pasado desde el Consistorio se logró

atender el 88% de las solicitudes presentadas por parte de los tres colegios y del IES Calisto y Melibea algo que se tradujo en un to-

tal de 687 solicitudes de alumnos atendidas y la compra de casi un millar de libros nuevos para los distintos cursos.



Francisco Miguel García, concejal del área de Educación. | ENE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

**uno=dos**

2 periódicos al precio de 1

**GRATIS** las revistas Mía, Yo Dona y Pronto  
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.  
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt  
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

**S** 923 125 240  
SUBSCRIPCIÓN  
o en [www.lagacetadesalamanca.es](http://www.lagacetadesalamanca.es)

**LA GACETA**  
REGIONAL DE SALAMANCA

■ CABRERIZOS

## La segunda edición de la Escuela de Verano Creativa arranca hoy

Dentro de la programación municipal que el Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral durante los meses estivales, el Centro Cultural acoge desde hoy la segunda edición de la Escuela de Verano Creativa. Se trata de una actividad dirigida a niños nacidos a partir del año 2013 y en la que trabajarán distintas artes plásticas, escénicas y circenses con actividades de artística, talleres creativos, animación y visitas a la piscina. Esta escuela de verano infantil se prolongará hasta el próximo 25 de agosto. | ENE